

しろつめ草

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/tsuoka/>

横浜市立都岡中学校

旭区川井宿町32-2

電話045-953-2301

令和4年1月27日発行 第10号



大切にしたい日本の文化

校長 佐久間桂一

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく申し上げます。

コロナウイルスの感染拡大が落ち着き、通常の教育活動に戻そうとしていたところにまた、オミクロン株による急激な感染拡大がおり、横浜市内の小中学校でも感染が拡大している状況となり、制限のある教育活動を強いられています。しかし、本校の子どもたちは、元気に学校生活を送っています。

毎年、正月を迎えると「今年は、良い年になるように、今年こそ〇〇やるぞ。」等思うのです。私だけでなく、多くの人が思うことではないでしょうか。また、初詣にも行きます。受験生やその親御さんが、湯島天神や北野大社などの学問の神様にお参りに行く姿をテレビで拝見しました。AIや携帯電話の発達で、世の中すごく便利になり、10年前では考えられない急激な進歩を続けています。どのような社会になるか見当もつかない、先が見えない世の中ではありますが、私は、変わるこの日本の文化、日本の心が大好きです。正月だけでなく、成人式、七五三、節分、お彼岸、十二支の呼び方など日本には、日本の風土に合った日本独自の伝統・文化が多く受け継がれ、今に残っています。これからも大切に受け継がれていけるように、子どもたちに教えていきたいと思っています。

今年は「壬寅（みずのえとら）」です。壬寅は、「厳しい冬を越えて、芽吹き始め、新しい成長の礎となる年」と言われます。今までコロナウイルスに翻弄されて来ましたが、今年の干支（えと）が示すような年になり、みんなが幸せを感じることができるようになればいいと思っています。

2022年（令和4年）は、都岡中学校が誕生して50年になります。創立50年を記念して色々な行事を行う予定です。地域の皆様、保護者の皆様、卒業生の皆様にもお手伝いをお願いすることもあるかと思いますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

今年も皆様にとって良い年になることを心より祈っています。

個別支援級学芸会

個別支援級の西公会堂での合同学芸会が中止になってしまったのですが、1月25日(火)、校内(体育館)で発表することが出来ました。発表の企画決めからコントの脚本作りにダンスの振り付け…すべて生徒たち自身で取り組みました。それだけ努力してきた学芸会が中止になったと聞いてもふてくされたりする生徒は一人もおらず、前向きに練習を継続し、当日、素晴らしい発表をすることが出来ました。鑑賞いただいた方にも大好評をいただき、生徒たちの振り返りからも充実感が伝わってきました。



校内書き初め展

冬休みの課題の書き初めが各教室に掲示され、その中で金賞の作品が職員室前に掲示されました。また、3年4組 後藤 理紗さんの作品(3年写真左端)が、本年度横浜市立学校総合文化祭「書写展」に本校代表として出展されました。

【課題】

- 1年:「不言実行」
- 2年:「美しい自然」
- 3年:「友好の精神」



1年



2年



3年

2月の主な予定 (完全下校 17:15)

- | | | | |
|-------|-------------|---------------|--------------------------|
| 1日(火) | 3年生第4回定期テスト | 10日(木)~12日(土) | 3年私立一般入試・発表 |
| 4日(金) | 新入生保護者説明会 | 15日(火) | 3年公立学力検査(16・17日 面接・特色検査) |
| 7日(月) | 全校朝会・専門委員会 | 16日(水)~18日(金) | 1,2年生第4回定期テスト |
| 9日(水) | 全校評議会 | 21日(月) | 青春の集い |
| | | 25日(金)~27日(日) | 3年修学旅行(関西方面) |

※3月9日(水)卒業証書授与式



本校吹奏楽部が参加し、12月18日に旭公会堂で収録した「第11回旭区音楽祭」がYCVチャンネル①(地デジ11ch)で放送されます。ぜひご覧ください。

- ・放送日:2月5日(土)、12日(土)、15日(火)、22日(火)
- ・放送時間:毎週(土)11:00~11:45、毎週(火)21:00~21:45